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S t a d t K i t z i n g e n

AMT: 1
Sachgebiet: 12
Vorlagen.Nr.: 2022/085

Datum: 03.11.2022

Sitzungsvorlage an den

Stadtrat 28.04.2022 nicht öffentlich zur Entscheidung

Kitzingen, 03.11.2022

.......................................
Amtsleitung

Mitzeichnungen: Kitzingen, 03.11.2022

........................................
Oberbürgermeister

Bearbeiter: Christian Stark Zimmer: 6.1

E-Mail: christian.stark@stadt-kitzingen.de Telefon: 09321/20-1201

Grundsatzbeschluss Anbindung Außenstellen mit Glasfaser BA3

Beschlussentwurf:

1. Vom Sachvortrag wird Kenntnis genommen.
2. Die Gesamtkosten in Höhe von 250.000 € werden im Haushalt bereitgestellt. Für das

Haushaltsjahr 2022 werden außerplanmäßig 25.000 € bereitgestellt. Die Deckung
erfolgt durch Ausgabeeinsparungen bei Haushaltsstelle 1.0601.9395, 1.0601.9630
und 1.0601.9345.
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Sachvortrag:

1. Ausgangslage

In den letzten Jahren hat die IT-Abteilung zusammen mit dem Tiefbau in
verschiedenen Bauabschnitten folgende Außenstellen an ein innerstädtisches
Glasfasernetz angeschlossen:
- Bauamt
- Tourist-Info
- Museum/Archiv
- VHS/Bücherei
- Feuerwehr
- Klärwerk
- Bauhof (Realisierung noch dieses Jahr)

Mit dem Neubau des Haus der Jugend und Familie entsteht eine neue Außenstelle
die ebenfalls zukunftssicher an das Rathaus angeschlossen werden sollte.

Zusammen mit dem Tiefbau haben wir uns einen Trassenverlauf für die Leitung
überlegt.
Für die Planung würden wir wieder mit der Firma EPG aus Gerolzhofen
zusammenarbeiten, die uns auch schon in den vorherigen Bauabschnitten bei der
Planung und Ausschreibung unterstützt hat. Die Firma hat uns auch schon ein
Planungsangebot für die Trasse erstellt.

2. Trasse

Vom Rathaus bis zum Würzburger Tor besteht noch ein DN100 Leerrohr welches für
die neuen Glasfaserleitungen verwendet werden kann. Vom RÜB
(Regenüberlaufbecken) am Würzburger Tor kommen wir durch bestehende
Regenwasserkanäle bis zum Kanaleingang Eheriedermühlbach und queren somit die
B8 ohne Verkehrsbeeinträchtigung. Von dort gehen wir im Gehweg bis zum Vorplatz
der Florian-Geyer-Halle. Im Neubauprojekt HdJuF sind Leerrohre im Außenbereich
bis zu diesem Schacht bereits vorgesehen. Glasfaserleitungen in diesen Teil der
Stadt zu haben, ist strategisch sinnvoll in Anbetracht potentieller Projekt in dem
Gebiet.

Anlagen:
Kostenschätzung Anbindung Außenstellen BA3_2022-03-24


